

第4回ACTデー (千鳥welcomeデー)

令和三年一二月二
 四日(金)、令和三年
 度第四回ACTデー
 (千鳥welcome
 デー)を開催しまし
 た。本年度も昨年同
 様、新型コロナウイルス
 の観点から本校生徒・
 保護者、教職員、探
 究活動関係者のみの
 開催となりました。
 各控室でリモート
 による開会式を行っ
 たあと、半年間の探
 究活動の成果として、
 一年生は地域学ポス
 ターセッション、二
 年生は代表者による
 テーマ探究プレゼン
 テーションを行いました。今年本校が
 文部科学省より学校
 安全総合支援事業の
 指定を受けており、
 「地域の防災力向上の
 ために私たちができ
 ること」といった防
 災関係のポスター発
 表もありました。
 閉会式では、福山
 市立大学の渡邊先生、
 岡山大学の難波先生、
 ノートルダム清心女
 子大学の二階堂先生
 よりご講評をいただ
 きました。



千鳥だより

第6号



高校受験を控えたみなさんへ

応援メッセージ

いよいよ受験シーズン到来です。根を詰めて苦しい時期かもしれませんが、理想の高校生活を思い描くことでスイッチも入りやすいです。甘いものは気分をリフレッシュしてくれます。受験当日は自分の力と今までの努力を100パーセント出せるよう、最後まで頑張ってください。皆さんが笑顔いっぱいの春を迎えられるよう応援しています。横内杏香(1年・里庄中出身)

中学3年生の皆さん、受験勉強ははかどっていますか？自分も去年は受験勉強をひたすらしていたことを覚えています。志望校に合格できるか否か、その明暗は、たった数点の差で分かります。受験までもうひと踏ん張り、頑張ってください！
 時光泰斗(1年・笠岡西中出身)

受験生のみなさん、毎日勉強お疲れ様です。本番が迫ってきましたね。もしかすると、周りの人と自分の状況を比べて不安な人もいるかもしれません。私もその一人でした。ですが、自分が積み重ねてきたことに自信をもって本番に臨んでください。きっと上手くいくはずですよ。皆さんの努力が報われることを祈っています。
 鳥越千桜(1年・井原中出身)

いよいよ受験の日が近づいてきましたね。不安や焦りでいっぱいの人もあるかもしれません。そこで、『雲外蒼天』という言葉を送りたいと思います。目の前の困難を努力して乗り越えれば、そこには青い空が待っている、という励ましの言葉です。努力は必ず結果に繋がります。皆さんが全力を出し切れるよう、応援しています。
 森田湖々(1年・笠岡東中出身)



生徒会長

毛利颯汰(2年・金光中出身)

受験生のみなさん、こんにちは。

受験勉強を頑張っている皆さんに私から一つアドバイスを贈りたいと思います。『みなさん、欲をもってください。』もちろん「志望校に行きたい。」という欲が一番大切なのですが、それに加えて他の欲をもってください。大きくなくてよいのです。例えば、友達と一緒に通いたい、かわいい制服を着たい、充実した高校生活を送りたい、というような欲です。人の欲は、人を動かす強い原動力になります。ぜひ、欲をもってみてください。最後に、今を全力で貪欲に頑張った人には必ずよい結果が返ってきます。諦めずに今を頑張ってください。

受験生のみなさん、受験勉強頑張っていますか。勉強は大変だと思いますが頑張ってください。僕は、5教科の復習をしたり、過去問をしたりと後悔しないようにたくさん勉強しました。皆さんも後悔のないようにベストを尽くして頑張ってください。人生に一度しかない高校受験をぜひ楽しみましょう！
 平井稜真(1年・鴨方中出身)